


<p style="text-align: center;">RSUD PRAYA LOMBOK TENGAH</p> 	STANDAR PELAYANAN PEMERIKSAAN LABORATORIUM		
	No. Dokumen	No. Revisi	Halaman 1/1
	Tanggal Terbit 02 Januari 2022	Ditetapkan di : Praya Pada tanggal : 02 Januari 2022 <p style="text-align: center;">DIREKTUR RSUD PRAYA</p> <p style="text-align: center;"><u>dr. Muzakir Langkir</u> Pembina Tk I/IVb NIP: 196411152006041001</p>	
A.PERSYARATAN	<ol style="list-style-type: none"> 1. Balngko Permintaan pemeriksaan laboratorium dari dokter 2. SEP (Bagi Pasien BPJS/BANSOS) 		
B.ROSEDUR	<p>A.PEMERIKSAAN LABORATORIUM</p> <ol style="list-style-type: none"> 1.Melakukan pendaftaran di loket laboratorium dengan menyerahkan blangko permintaan periksaan laboratorium dan SEP 2.Dibuatkna kwitansi dan barcode nomor specimen. 3.Penyelesaian administrasi pembayaran (bagi pasien Umum) 4.Menempelkan barcode nomer specimen pada blanko permintaan 5.Pengambilan specimen di ruang sampling sekaligus penempelan barcode nomor sampel pada tabung specimen 6.Analisa sampel di masing-masing ruangan sesuai jenis pemeriksaan 7.Validasi hasil, release dan cetak hasil yang sudah selesai 8.Verifikasi hasil yang telah di cetak 9.Pengambilan hasil Laboratorium di loket laboratorium 	<p>B.PEMRIKSAAN NARKOBA</p> <ol style="list-style-type: none"> 1.Melakukan pemdaftaran di laboratorium dengan menyerahkan blangko permintaan pemeriksaan narkoba dari dokter 2.Mengisi formulir data diri lengkap dengan keperluan pemeriksaan 3.Dibuatkan kwitansi dan barcode nomor specimen 4.menyelesaikan administrasi pembayaran 5.memberikan nomor specimen pada surat permintaan 6.Penyerahan kwitansi dan nomor di ruangg sampling ekaligus memberikan nomor sampel pada ruang tabung sampel 7.Pengambilan sampel urine pasien 8.Analisa sampel di ruang urinalis 9.Validasi hasil,release dan cetak hasil yang sudah sel;esai 10.Verifikasi hasil yang telah di cetak 	

RSUD PRAYA LOMBOK TENGAH 	STANDAR PELAYANAN PEMERIKSAAN LABORATORIUM		
	No. Dokumen	No. Revisi	Halaman 1/1
B.ROSEDUR		11.Penandatanganan oleh dokter penanggung jawab laboratorium 12.Pengambilan hasil di loket Laboraturim	
C.WAKTU	- Pemeriksaan Rutin 120 Menit - Pemeriksaan kultur 7 Hari		
D.TARIF PELAYANAN	Sesuai tariff perbup		
E.PRODUK PELAYANA	Hasi Pemeriksan Laboratorium		
D.PENGADUAN	Petugas : Locket Pengaduan		